

Aus dem Netz vom 23.04.2024

Torwart-Legende Eike Immel 500 Euro Stütze im Monat – warum er trotzdem wie ein Pascha lebt



Foto: SAT.1, IMAGO

19.04.2024 - 21:00 Uhr

Eike Immel (63) stürzte aus dem Himmel: Die Torhüter-Legende war Nationalspieler, Europameister und Multimillionär – bis aus dem umjubelten Star ein Sozialfall wurde.

Sein Alltag mit Bürgergeld überrascht trotzdem ...

Der ehemalige BVB- und VfB-Star lebt heute von 563 Euro Stütze im Monat, das erfahren Fans jetzt in der Show „Über Geld spricht man doch“. Lesen Sie mit BILDplus, wie der Ex-Fußballer trotzdem umsorgt wird, welchen Luxus er täglich geschenkt bekommt und wie er bald wieder auf eigenen Beinen stehen möchte.

Anmerkung: Ja was sind das für Menschen die sehr gutes Geld verdienen und eines Tages Sozialhilfe beantragen müssen. Ist ja egal der Staat hilft ja. Wie so oft hört man ja dann von denjenigen, falsche Beraten hatte ich, die mein Geld ich denen anvertraut hatte usw. Schuld haben ja dann meistens immer nur die anderen Leute (Ich doch nicht!) Beispiele: Boris Becker ist sich ja wohl keiner Schuld bewusst etc. und Schlagersänger Matthias Reim.

Beispiel: G. Gabriel: Er hatte womöglich 0,5 Millionen Steuerschulden und bot sich an für 1.000 € pro Auftritt zur Verfügung zu stehen und dies 500-mal, dann hätte er ja seine Steuerschuld beglichen, so seine Aussage. Was für eine „**Milchmädchen-Rechnung**“ natürlich muss ja wohl auch für diese Auftritte Steuern bezahlt werden, wenn man 20 % annimmt fehlen immer noch 100. 000 €